
最新演讲获奖感言 先进个人获奖感言演
讲稿(大全5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一
篇范文呢？接下来小编就给大家介绍一下优秀的范文该怎么
写，我们一起来看一看吧。

演讲获奖感言篇一

演讲稿是一种实用性比较强的文体。是为演讲准备的书面材
料。本站小编为大家整理了先进个人获奖感言演讲稿，欢迎
大家阅读。

今天一早，朋友见到我就说：“又在电视新闻里见到你了，
你又获大奖啦，祝贺你。”是啊，20xx年7月8日，北京市召开了
“五五”普法总结暨“六五”普法启动大会，会上表彰北京
市xx普法先进集体和先进个人，司法部和市委、市府领导出
席了会议并讲话，副市长刘敬民主持会议。我在会上获得北
京市法制宣传教育先进个人，与东城区评选出来的各行各业
的8名代表一起披着绶带，受到了中央和市委领导的接见，并
颁发了荣誉证书，对此我感到非常荣幸。

在xx普法期间，我带领全所律师开展了社区服务呼叫热线，
积极参与法律进社区的建设，参与了北京十佳调解员和霞热
线的法律接待，参与东城区政府信访接待，在和平里七区
《法苑民家》进行义务咨询，编排各种法律节目;我给北京大
学、人民大学、部队、街道等很多地方进行法律讲座，还为
政府部门的法制建设建言献策，多次参加东城区人大、统战
主办的各种立法、议案活动。今年三月，我代表北京全体律
师参加了北京市司法行政系统“三进”启动仪式。在这些活



动中，我付出了很多的辛苦，同时也凝聚着我和全体律师的
心血。应该说，我获得的奖牌，也凝聚着全体律师的辛苦和
血汗，应该由律师楼全体律师分享。当然，我所在的律师所
今年也获得了市级先进。

也有问我：“你获得市级先进，有没有奖金?”也有人问
我：“你们所有那么大的名气的荣誉，一定发了大财了
吧。”其实不然，我们获得的荣誉虽然没有奖金，但是我们
获得了比奖金更珍贵的东西。(心得体会)我们所虽然有了一
些成就，但我们并不富有。我认为，一个律所的成功并不一
定要与富有划等号。我承认现在有许多富有的律师，也许多
律师唯收入是从，“专心致志地赚钱”是其择律师为业的唯
一目的。他们看重的只是如何得到更多的案源、获得更多的
收入，为此而与权利和利益集团结为一体，而对法治建设毫
无兴趣，甚至避之唯恐不及。律师不是也不应当是商人，执
业绝对不能以盈利为目的。如此商人律师，根本不了解为何
法律要限制公权力并向弱者倾斜的缘由，更不明白律师弘扬
法律精神的社会意义。我们不能把律师当作谋利赚钱的职业，
也不能沦为权力的附庸者而自降品格。我们希望能看到有更
多的律师意识到自己身上肩负的重担而有所作为。

所以，虽然我们经济上并不富有，但我们并不后悔，因为我
们为宣传法律，让更多的人掌握法律武器，推动中国的法治
进程做出了我们的贡献和努力。在xx普法中，我会带领全所
律师再接再厉，在做好律师本职工作外，努力培育一支热爱
公益、乐于奉献的普法志愿者队伍，为社会法制建设做出更
大的贡献。

7月19日，中央苏区革命传统主题展览总结报告会在市博物馆
召开，会议总结了“苏展”总体情况，表彰了“苏展”中所
涌现出的一批先进集体和个人。而我做为一名赣州电视台选
送的讲解员，非常荣幸地被“苏展”工作领导小组评为了先
进个人。



手捧奖状我心潮澎湃，回忆这十几天的“苏展”，给我留下
了太多珍贵而难忘的记忆。而我只能用三个词来形容，感动、
感恩和感谢!

首先是感动!让我感动的是我们“苏展”讲解组的组长钟家伟
局长。钟局在本次“苏展”中，一个多月驻点在北京，超负
荷加班加点工作，劳累之余，他仍然把讲解组的事情放在心
上。为了使我们的讲解水平能够提高到一个新层次，钟局三
番两次冒着酷暑前往‘军博’，为的就是请国家级专业老师
对我们进行特别指导，这小小的举动深深地感动着每一位讲
解员。

其次是感恩!我最想感恩的是我的“母亲”——gztv。人们常说：
“最亲的人，往往最容易忘记”。而我，差点忘了我最亲的
人——赣州电视台。为了支持本次“苏展”工作，我们台长
罗璘亲自挑选了台里三名优秀节目主持人，前往支持“苏
展”讲解工作。出发前，罗台再三叮嘱，要我们一定不负重
托，要出色完成市委、市政府布置的任务!现在我的手机里还
保存着这几条信息，在“苏展”期间，每当有重要任务的时
候拿出来看看，就马上充满了信心!也正是因为有了台里的支
持，我们才能放心地、顺利圆满地完成“苏展”讲解任务!谢
谢您我的"母亲"，谢谢您gztv，谢谢您敬爱的罗台!

最后我要感谢!感谢我们的讲解团队，我们的团队就像一个大
家庭，处处充满了欢声笑语，充满了幸福，让我觉得快乐舒
心。特别是李媛媛大姐，杨奕大姐，她们的细心照顾，她们
们的悉心指导给予了我力量!另外，我还要特别感谢gztv经
济·民生频道兄弟姐妹们给予我的大力支持，尤其是赖丽卿
总监为了让我在北京安心讲解，把我手头上的工作全部分摊
到了其它同事身上，解决了我的后顾之忧。gztv新闻综合频道
的同仁们，我在这里也要道一声，谢谢你们!正因为有你们的
努力，让家乡的父老乡亲们通过荧屏了解了“苏展”的方方
面面、点点滴滴。呵··最后我还要感谢我可爱的家人，正



因为有你们默默的鼓励、关怀与支持，才有了我今天的成绩!

“发扬革命传统争取更大光荣”让我们一起携手出发，迈向
新的伟大征程!

大家好!今天有幸作为全市党史系统先进个人的代表在此发言，
我内心充满了感激，又感到无尚的光荣。

在这里，我首先要感激的是我的同事们，感谢你们一直以来
对我工作的帮助和支持。我所取得的每一点成绩，都是大家
给予了极大的帮助和鼓励的结果。感谢你们把手中的选票无
私地投给了我，使我今天有机会站在领奖台上接受这个无比
光荣的奖项。同时，我要感谢领导和大会的组织者，是你们
的偏爱和选择，使我今天有机会站在这里发表自己的获奖感
言。

下面，我就用这极其珍贵的时间，来和大家一起分享我在党
史工作中的点滴感受。那就是：

选择党史，我人生无怨无悔。

选择党史，我享受快乐工作。

选择党史，我实现心中梦想。

对于党史工作，我是一名新兵。之前，我从事了几年的医院
行政管理工作。工作勤勤恳恳，年年也是先进，加上单位的
工资效益不错，为许多亲朋好友所羡慕。但是，作为一名以
写作为乐的人来说，心里总有个结没有解开，心中总有个梦
没有实现，总觉得自己的专长还可以发挥得更好。20xx年，我
踏进党史这个门槛。对于我的选择，不少朋友无法理解。但
是，我自己明白，自己所需要的是什么，那就是一个可以实
现写作人梦想的平台。在我内心深处，一直有一个声音在呼
唤，作为一个写作者，你的作品在哪里?所以，我义无返顾地



放弃了杯觥交错，选择了每天下班后可以回家喝粥、看书、
写作的党史工作。当然，对于有过太多应酬的人来说，晚上
能够回家喝碗热粥，也是一件十分幸福的事。从感受全国、
全区党史工作会议的规模，再到今天看到如此多的领导、如
此多的部门出席这个大会，使我更加坚信，我的选择没有错。
党史工作也非常重要，党史事业也大有干头。说到这里，我
突然想起了一句不太恰当的广告语：不选贵的，只选对的!是
的，选择党史，我无怨无悔!选择党史，只因我心中有梦想。
二十多年的工作经历告诉我，只要人生还有梦想，那工作就
会更加努力。那是因为，梦想会激发我们通过自己的主观努
力去改变现状，去创造辉煌。

选择党史，我享受快乐工作。来到了党史，除了秘书科日常
工作外，领导根据我的特长，还安排我负责主持《钦州大事
速览》的编辑工作。《钦州大事速览》是一份主要记载钦州
大事要事的内部刊物。我利用自己在日报当记者编辑十年时
间所获得的办报知识和经验，与同事们一道，对每期刊物进
行精编细雕，力争精确地把当今最新的党史材料收录下来，
努力去实现“准确存史，资政育人，交流信息，推动工作”
的办刊宗旨，得到了来自各方的肯定和鼓励。

我常把工作当作事业来对待，所以，有时虽然干得累而苦，
但收获到的却是快乐。例如，去年是中华人民共和国成立60
周年，自治区党史研究室分配给我市一个党史研究专题——
中国共产党在钦州执政60年的专题研究。这个任务后来落到
了我这个党史新手的肩上。接受任务后，我便沉下身去探求
党在钦州执政60年的历史真相。经过两个多月的努力，通过
对党在钦州各个时期的工作思路、发展战略进行梳理，我得
出了一个结论。那就是：中国共产党在钦州执政60年，就是
谋求钦州发展的60年，带领钦州人民追求幸福生活的60年，
始终为人民执好政、掌好权的60年。60年来，钦州历届党委
始终带领钦州人民顺应时代发展潮流，发扬“钦州精神”，
探索出一条符合钦州实际的发展之路，腾飞之路。这条路，
就是大港之路!接着，我就把这个成果写成了27000多字的



《大港之路》专题报告，编入了《腾飞广西》一书，得到了
领导的肯定和编辑的赞许。我也从中享受到了一个党史工作
者的快乐。

党史宣传普及教育工作，从全国范围去讲，都是一项要努力
加强的工作。就我们钦州而言，现存的革命斗争史料，多是
上百万字的大部头，但印数一般只有一两千册，所以，尽管
其内容非常丰富，普通市民群众却不易读到，老百姓因而对
钦州党史知之甚少，普及的任务任重而道远。如何改变这一
现状呢?如何创新这项工作呢?我提出了借助外力，请市内知
名作家们来一起编写一本简明的党史普及读物的设想，得到
了领导的认可和重视，去年把它列入纪念建国60周年的系列
活动里去。经过一年多的编写、修改、校对，一本通俗易懂、
生动活泼、全面准确地反映钦州革命历史的光辉历程的《钦
州革命小故事》编成了，又一个成果呱呱落地。看到自己的
一个又一个工作成绩得到了认可，心中的梦一个又一个地实
现，我的内心充满了快乐感和成就感。

成绩属于过去，未来仍需努力。再过几天，新的一年就要到
来了。新的一年将迎来我们伟大的党成立90周年。在这个千
载难逢的特殊日子里，我将继续保持着旺盛的精神风貌和饱
满的工作热情，把自己的聪明才智奉献给党史事业，与同道
们一起，把明天的党史工作做得更好!

最后，祝愿我们的党史事业蒸蒸日上!祝愿所有的领导和同志
们在新的一年里工作顺利，身体健康，合家幸福!在工作中享
受快乐，在快乐中做好工作!

谢谢!

演讲获奖感言篇二

敬爱的上级领导们，亲爱的同事们：



大家好!

首先很高兴，__总能给我这次表达自己感想的机会。感谢__
总，感谢上级领导们对我一年来工作的支持与肯定!

充满机遇的20____年已经悄然离咱们而去了，在过去的一年
里，咱们都曾为了公司，为了家庭，为了自己努力过，奋斗
过，不管过程如何，咱们都用了一年的光阴去换取最终的成
果。显而易见，咱们的业绩也是可喜可贺的!

对于这次先进个人奖的评定，我觉得我是幸运的，这是汗水
与努力结合的产物，是我对公司尽心尽力的表达，也是上级
领导们对我工作的认可!当然这也不能代表许多同事幕后的努
力白费了。公司是大家的，努力也要靠大家努力，只有咱们
大家携手共进，上下齐心，才能有公司更辉煌的明天!

20____年的钟声已经敲响了!在新的一年里，咱们又会迎来新
的挑战，新的机会，新的人生。庄子说的好：人生天地之间，
若白驹过隙，忽然而已!人生短暂，咱们不能躺在过去的成绩
上，沾沾自喜，而让眼前的大好机遇白白浪费掉。明日复明
日，明日何其多。咱们应当珍惜眼前，珍惜现在，勤勤恳恳
做事，踏踏实实做人，才能在以后的工作中取得更好的成绩!


